

わがクラス会

昭和十八年入学同期会

終戦を挟み高女時代を過ごした
私共は学制改革の為卒業がまちまち
でしたので昭和十八年入学同期
会とし、五月二十八日快晴に恵ま
れて嚶鳴会館でクラス会を催しま
した。卒業以来母校を訪れる機会
の少なかつた私達ですが、東京仙
台からと五十名が参加した盛大な
会となりました。頭には白髪が交
じり孫のいる私達も旧姓を呼び会
えばすぐに昔日の姿が彷彿とされ
てあちこちで再会を喜ぶ声が沸き
起り校門前での写真撮影では五
十年前に戻った様な気さえいたし
感無量でした。先生から校舎と完
成した嚶鳴会館を逐一御案内頂き、
立派な内容と恵まれた環境につい
私共の時代の学校を重ね合わせ隔

世の感が致しました。その会館を初めて利用する機会に恵まれた事を喜んでおります。喜々として勉学に励む生徒さんを目にし学校の未来に輝きを見、改めて嚶鳴会員である事を誇りに思います。嚶鳴の輝かしい歴史はこれからも伝えらえていく事でしよう。資斗首選はそ



後輩たちの活躍 部活動報告

職員動向

校内合唱
コンクール

の礎となり後世に残る事でしょう。私共も同窓生として恥ずかしくない様生きいく事を誓い再会を約束して散会しました。鈴木島子記

八年の集い――

い品物が多くあり、皆歓声と感激です。

振返つてみれば戦後初めての試験で入学し、第一高女から南高卒となるまでの六年間、焼跡の寺子屋教室、新しい校舎を求めての引越、そして現南高との合併、男女共学等、色々な事がありました。

ながら、校舎のまわりを一回りして学校を後にしました。

またのは夕暮れの五時です。メトロボリタンの懇親会場に集まりたのは夕暮れの五時です。八名の恩師のご臨席をいただき、博かしく、話はつきません。

私は一年生が一クラスとなり年一回集まります。今年も悲しいらしが二つありました。クラス会に出席できる幸せを感じながら仙台の方に来年のお当番をお願いしておわかれを致しました。

安藤朋子記

恩師をたずねて

つるらが ガクちゃん
柏倉 学先生

二十数年前にタイムスリップして大きな声とあの笑顔をイメージしながらお伺いしたのは、山形市内の学習塾。「われらがガクちゃん」は三十五年の教員生活の経験をかして現役の塾長先生でいらっしゃいます。

「西高の思い出っていうと、生徒の中にドボンと飛び込んで合宿生活をしながら一日十時間の勉強をしたドボン合宿とか、毎日一題づつ計算問題を解こうという、ディリーコレクションを始めたこと。」

——この二つは今も「勉強合宿」「一日一題」として大きな成果をあげています。——「でも生徒との触れ合いも大切なんだ。水泳教室やスキー教室にも希望者集めて連れて行ったり、合宿の時オバケのいたずらしたり。」そうした子供っぽさが魅力となつて「ガクちゃん」を囲む人の輪が広がつて、学習塾の他にもたくさんのお仕事につながりました。心が豊かになれば学力はひとりでに育つのです。

他人のあまりしたがらない仕事をしてみよう。清掃代行業（エルザビンズ）

ご長男がアメリカ留学時代から続けていらっしやる真珠とゴールドのアクセサリー製造。（ヤック）

と、大活躍、大忙しの毎日を送つていらっしやいます。そしてそのスタッフのほとんどが西高の卒業生。真面目で優秀で、次の仕事をしやすいようにとの配慮ができると、大いに誉めて下さいました。

お屋をご馳走になりながら、授業では聞けなかつた先生の人生哲學を伺いました。

「人間は一人では生きられないのだから……。」

と、世界組織で奉仕活動を行つて立つて物事を考えられるように自分の周りの人達の助けがあつてこそうまく（人生の波に）乗れることができる。利他と利己の調和……



浦口慶子記
清野和子

